



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>72 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>6767350</b>
Prix	<b>441 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans une résidence de standing, proche des commerces et de la mer, nous vous proposons un grand 2 Pièces de 72m2 traversant Est/ouest donnant sur une terrasse de 30m2.L'appartement se compose comme suit : un hall d'entrée, un grand séjour, une cuisine séparée, une chambre avec salle de bain et un wc indépendant.Une cave complète ce bien.L'appartement peut être transformé en 3 pièces.Possibilité d'acquérir un box en sus.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*In a residence of standing, close to the shops and the sea, we propose you a large 1BR of 72sqm crossing East / West giving on a terrace of 30sqm.The apartment is composed as follows: an entrance hall, a large living room, a separate kitchen, a bedroom with bathroom and an independent toilet.A cellar completes this property.The apartment can be transformed into 3 rooms.Possibility to acquire a box in addition.*

## **REICHERTS IMMOBILIER**

42 ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

